

Franckesche Stiftungen zu Halle

M. Joh. Chistoph Lehmanns Bußfertiger Zachäus/ oder Expediter Kirmeß-Prediger über das gewöhnliche Kirmeß-Evangelium Luc. XIX, 1-10. von Zachäo und ...

Lehmann, Johann Christoph Dresden, 1708

VD18 11544287

XXVI.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles a

Ezeinhöchstheilsamer Beruff. Er brine get Beil und Seeligkeit mit sich. v. 9. 10.

USUS.

Pedzyt, Bermahnet zur Nachfolge/wenn auch wir/wie Zachaus/ von Christo zur Busse beruffen werden.

Epan. Aber o wieviel sind dersenigen wels che nicht folgen wollen, ob schon Jesus ohne Uns terlaß zur Busse ruffet.

XXVI

Exord. Seelig sind die Augen, die da seben, das ihr seber, sprach dort der Herr Jesus zu seinen Jungern, als er sie seelig preisset, weil Sie ihn, als den versprochenen Messem, im Fleische sahen, Luc. X. 23.

Trans. Diefer Seeligkeit geneuft auch Bas chaus in T.

Prop. die seeligen Augen Jachai.

Part, I. Das Seben davum fie seelig zu preisen. Ubi

A] Wen feben fie? JEfum/b. 1.

B] Wo sehen sie ihn?
a] auf dem Maulbeerbaumev. 23.4.
b]im Hauße. v. 5. 6. 7.

II. Die Seeligkeit/ welche aus solchem Sehen entstehet.

(N 300

10

d

ge

un

Lei

ge

ger

als

uni

fey

geg

M